

給食だより



さいたま市立大砂土東小学校

夏休みが終わり、2学期が始まりました。夏休みはどうすごしましたか？ 生活のリズムをととのえ、早く学校生活に慣れて毎日の生活をスムーズに送れるようにしましょう。

7月の献立より

とうもろこしの皮むき体験



7月10日(水) 2年生のみなさんがとうもろこしの皮むきをしてくださいました。朝の時間に全部で約300本の皮をむき終えました。その時の様子と感想を紹介します。



きれいに
むけました



じょうずに
できるかな



バナナ
みたい



★子どもたちの感想から★

- ・ はじめて皮をむいたけど、上手にむけた。友達が助けてくれた。
- ・ むくのがかたくて難しかった。きれいにむけて楽しかった。
- ・ 皮が柔らかかった。皮をむくのが意外と大変だった。
- ・ ひげがたくさんあってびっくりした。甘い匂いがした。
- ・ もじゃもじゃしているひげをとるのが大変だった。
- ・ ひげの数が実の数と同じということを初めて知った。
- ・ 実が出てきた時、とてもうれしかった。
- ・ 実がつまっていた美味しそうだった。
- ・ じくを折るのが、かたかった。初めて折れた時、うれしかった。
- ・ じくがパキッと折れてびっくりした。
- ・ 食べるのが楽しみ。



暑い中、とうもろこしを1つ1つ丁寧に観察しながら、皮むきをしてくださいました。2年生は力もあって要領もよく、作業ははじめたら手際がよく上手でした。みんなの笑顔がたくさん見れて素敵な時間でした。
ご家庭でもぜひ、チャレンジしてみてください。